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Abstract (en)
The apparatus has an optical appliance with a laser light source generating a succession of input signals and a sensor for signals reflected by a
vehicle (10). An arithmetical unit (22) determines the vehicles spot speed between two successive spots corresponding to the transmission of the
signals taking into account the apparatus position at each spot, and the distance between the appliance and vehicle at each spot. An Independent
claim is also included for a procedure to determine a vehicles speed through a vehicle speed monitoring apparatus.

Abstract (fr)
1. Dispositif de contrôle (16, 18) de la vitesse (Va) de véhicules caractérisé en ce qu'il comporte, en combinaison : un appareil (40) de détermination
de la position du dispositif par radio-goniométrie, un appareil optique (30) muni d'une source de lumière (30a) à rayonnement laser, engendrant une
succession de signaux incidents (32a), et d'un capteur (30b) des signaux réfléchis (32b) par le véhicule (10), un organe de calcul (22) agencé pour
déterminer la vitesse instantanée (vi' vi+1) du véhicule entre deux instants voisins (ti, ti+1) correspondant à l'émission de deux signaux incidents
(32a) en prenant en compte : la position du dispositif à chacun desdits moments, et la distance (dvi, dvi+1) comprise entre l'appareil optique (30) et
le véhicule (30) en chacun desdits instants. <IMAGE>
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